

ANGA COM 2019

## Breitbandtag lockt Kommunen

**[20.06.2019] Mehr als 20.000 Teilnehmer zählte die Kongressmesse ANGA COM in diesem Jahr, wobei vor allem der Breitbandtag Smart City kommunale Vertreter anzog. Die ANGA COM 2020 ist für den 12. bis 14. Mai geplant.**

Mehr als 20.000 Teilnehmer haben in diesem Jahr die ANGA COM, Kongressmesse für Breitband, Fernsehen und Online (4. bis 6. Juni 2019, [wir berichteten](#)) in Köln besucht. Wie der Veranstalter ANGA Services mitteilt, wurde von den über 500 Ausstellern besonders die nochmals erhöhte Präsenz von Einkäufern und Entscheidern gelobt. Mehr als 2.500 Teilnehmer nahmen laut ANGA Services außerdem das im Vergleich zum Vorjahr erweiterte Kongressprogramm in Anspruch. Besonders viele Vertreter von Städtetzbetreibern, Stadtwerken und Kommunen habe der am dritten Kongresstag, gemeinsam mit dem Breitbandbüro des Bundes sowie dem Verband der Anbieter von Telekommunikations und Mehrwertdiensten (VATM) veranstaltete Breitbandtag Smart City ([wir berichteten](#)) angezogen. Im kommenden Jahr soll die erfolgreiche Kongressmesse in die Fortsetzung gehen: Die ANGA COM 2020 wird vom 12. bis 14. Mai wieder in Köln stattfinden, kündigt ANGA Services an.

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, ANGA, ANGA COM 2019, Breitband, Messen